### Un toque de atención

Soy una adolescente de 14 años recién cumplidos y clienta de la recién inaugurada discoteca light SweetCherry de nuestra ciudad, apta para menores de 14 a 17 años. El motivo por el que os escribo es que hasta este domingo, que he vuelto a ir después de la inauguración, tanto mis padres como yo estábamos muy contentos y satisfechos porque se cumplía la normativa que los mismos responsables de la discoteca informaban claramente en www. sweetcherry.com, en la sección "Pares", de que ellos mismos querían hacer constar que, con la denominación de discoteca light, supuestamente no hay ningún tipo de consumo de alcohol ni de tabaco y está totalmente prohibido el consumo de éstos en el interior de la discoteca, incluvendo el personal de la sala.

Este domingo por la tarde he podido comprobar, tanto yo como todos los asistentes, que la normativa respecto al tabaco no la cumplen en absoluto. Y ahora tengo el problema de que mis padres, al haber podido comprobar que no se cumple la normativa legal, no me dejarán ir más hasta que se cumpla, lo que los mismos responsables de la discoteca dan por hecho que deben cumplir la ley. Además, yo les doy la razón a mis padres porque el ambiente era irrespirable.

También quiero expresar mi malestar porque hay fotógrafos permitidos por la discoteca haciendo fotos a todos los que les parece, con la consecuencia de que después puedan distribuirlas por internet sin nuestro permiso. Así que yo, como no puedo hacer nada, os escribo este documento para ver si por favor vosotros podéis buscar una solución lo antes posible, porque tanto yo como todos los asistentes os estaríamos muy agradecidos. Sólo pedimos lo que ellos dan por cumplido siendo una discoteca light (totalmente prohibido el consumo de alcohol y ta-

Atentamente: Una chica de 14 años que quiere mantener su intimidad, respecto a las fotos, y sus pulmones limpios de humo.

LAURA R. Granollers

### Carta d'agraïment

Voldriem agrair, sense marcar cap ordre de preferències, a l'equip humà de la residència de Can Jordan, que en aquests darrers mesos

# **VPO** prohibitivas

Me dirijo a ustedes para hacer una queja sobre este gran ayuntamiento que tan "BIEN" dirige el señor Mayoral. Mi mujer se apuntó a una promoción de pisos que hizo Granollers Promocions de Protección Oficial, lo que en teoría debería de ser una ayuda para poder tener una vivienda en propiedad. En el Pabellón Olímpico habían cientos de personas y no nos tocó. Hace unos días recibimos una carta para poder optar a algunos que habían quedado sin vender por no conseguir hipoteca (lógico) o por otras razones varias. Cual es mi sorpresa que cuando leo bien los papeles nos piden lo mismo que pide un banco para poder optar a una hipoteca o sea el 20% del valor de la vivienda, que con los precios que han puesto a esos pisos es de unos 40.000 euros oscilando, arriba o abajo, según el piso.

¿Alguien me puede explicar dónde esta la ventaja de comprar estos pisos? ¿Alguien me puede explicar cuánta gente trabajadora tiene ese dinero en el banco? ¿Dónde está la ayuda del Ayuntamiento que tan "BIEN" dirige el señor Mayoral a los ciudadanos del pueblo?

Gracias señor Mayoral, cuente con mi voto.

> RAÚL CRUZ RUIZ Granollers



ha fet possible amb molta humanitat i dedicació la vida del nostre pare, Antoni.

Tanmateix, als familiars i amics que ens han recolzat i acompanyat en aquest tràngol.

No ens deixarem els agraïments al personal d'urgències de l'Hospital de la nostra ciutat, que en els darrers moments ens han acompanyat i confortat.

També voldríem fer constar que les institucions, galeries i artistes pels quals ell sempre ha lluitat, han sabut retre un noble i sentit tri-

en llur mort.

JOSEP BOTEY

Granollers

## Parc Torras Villà

but a la seva persona

Después de varios años he vuelto al Parc Torras Villà a llevar a pasear a mi quinto nieto, y cual ha sido mi asombro al ver dicho parque casi desmantelado. Han trasladado el parque infantil a un rincón húmedo al lado de la estación de autobuses, con sus ruidos y olores y con dificultad para bajar o, sino, dar un rodeo. También había un tobogán para más mayorcitos y recuerdo que mis nietas se lo pasaban muy bien. Pues tampoco está. Eso sí, los árboles son preciosos por sí mismos.

Los peces del estanque están siempre sucios, pobrecitos. Los contenedores creo que sobran, así como las bolsas de basura que distorsionan el entorno. Los que más "utilizan" este parque son las personas que lo atraviesan de paso a sus domicilios. Y también otro grupo de personas que no son niños, que se reúnen en el centro del parque para lo que todos ya sabemos.

No puedo comprender que los niños de las calles Girona y colindantes no puedan disfrutar de ese gran parque. Están muy bien todos los parques y ampliaciones que se han hecho en el barrio Congost, pero creo que al parque Torras Villà le faltan algunos arreglos y cambios. No sé si lo he expresado bien.

J.M. Granollers

#### No a aquestes pensions

FATEC, -Federació d'Associacions de Gent Gran de Catalunya-, manifesta la seva preocupació i a la vegada indignació, per l'alarma que estan provocant als pensionistes, les cartes informatives del Ministre de Treball que s'estan rebent aquests dies, sobre la quantia de la pensió de cadascú. La reducció de les pensions que se'ns està anunciant a la majoria de pensionistes, està motivat per l'augment de l'escalat de les retencions del IR-PF, degut al compliment de la promesa del President del Govern espanyol, de facilitar 400 per contribuent amb la finalitat d'activar l'economia. Si aquests Euros s'haguessin fet efectius mitjançant un xec fora una mesura positiva i clara, però es va fer variant l'escalat de les retencions

de l'IRPF i una vegada aquests 400 no es consideren i tornem a la realitat, és quan veiem reduïda la nostra pensió degut a l'augment de les retencions. A la pràctica és com si ens haguessin fet un avancament que ara hem de tornar. D'altra banda en la mencionada carta, se'ns diu que això permet garantir i millorar el nostre poder adquisitiu. Això s'escriu dies després de la pujada dels preus de la majoria de productes bàsics i dels transports i en paral·lel de l'IPC, tot adonant-nos de que aquest index, molt sovint, en el mes de novembre es el més baix de tot l'any. Com a mínim és indignant, tota vegada que és cert que som grans però espavilats i que quant fem la compra diària, ens adonem de la realitat dels preus, el que produeix l'efecte negatiu de veure reduïdes la gran majoria de les pensions i en consequència el poder adquisitiu d'una part de la població que ja de per sí és força feble.

MARIO CUGAT I LESEURS
President

## Las mentiras de Rodríguez y Cia

Me parece sorprendente la actitud de este gobierno socialista, demagogo y populista. Anunciaba el año pasado que no habría pérdida del poder adquisitivo en la pensiones de los jubilados, y un aumento de acuerdo con el coste de la vida. Pero, joh sorpresa! el aumento queda disminuido con el descuento del IRPF. Por lo que cada jubilado cobrará menos que el ejercicio anterior. Increíble. Las empresas de nuestro entorno siguen cerrando y el paro crece día a día. Una verdad como un templo. Este gobierno recomienda la edad de jubilación de 67 años. Pero está claro, a estas alturas, ya me contarás. Nunca Rodríguez aceptó la crisis y nos "quisieron engañar". Muchos vimos la crisis y la duración de la misma de tres a cuatro años, el gobierno no lo aceptaba y seguía mintiendo. Hasta que al final inclusive el día de ayer la ministra Salgado comentó tibiamente y debajo de la mesa que la crisis es más fuerte de lo que se creía. ¡Venga ya! Qué vergüenza. Lo que el gobierno tiene que hacer es incentivar la pequeña y mediana empresa.

Y dejarse de populismos al estilo Gorila Chávez. ¡Cuidado! vamos por ese camino...

JORGE LUIS ORTIZ
CÁCERES
Granollers

